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親愛的慈幼會傳教士及慈幼傳教工作的合作者： 

讓我在聖母玫瑰月及傳教月送上親切的問候！ 

在第一百四十二批傳教士合共七十四位慈幼大家庭的成員被派遣離開華道角

往傳教地，這細小的數目成為傳教工作的偉大象徵。我們知道傳教聖召是表達出

我們對耶穌基督的信仰。讓我引用德蘭修女十六年前跟一位年輕的慈幼會非神職

會士的說話：「我肯信這是天主的愛催使你把衪的話語傳遍每一個民族。衪會使你

的傳教聖召結出美果。請不要忘記，無論你在那裡或在做什麼，你的第一個召叫

是屬於耶穌！你呈獻給主最好的奉獻就是你為耶穌盡力做到最好！」教宗本篤十

六世以耶穌的話對我們說：「就如父派遣了我，我也同樣派遣你們。」(若 20：21)。 

在2011年10月，讓我們以玫瑰經為慈幼傳教士祈禱！ 

 

總部傳教議員 

賢明漢神父 

Fr. Vaclav Klement 
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忠誠地把鮑思高神恩本位化 

 

「…親愛的新傳教士，你們履行這福傳和改變人

心的使命，傳遍世界，耶穌藉著保祿致斐理伯人書展

示給我們，衪就是我們最好的模範(斐 2：6-11)。事實

上，聖保祿宗徒邀請我們具耶穌基督的情操，換句話

說要以謙卑的心服務我們的鄰人，要成功克服自我主

義，因為它只會導引我們以競爭或自大的心態來傳福

音。沒有任何一個方法比向耶穌基督學習更好，衪是

真確的本位化工作、福傳工作不可缺少、觸動人心和

轉化人們的模範。向萬民傳揚福音的使命就是要我們

空虛自己，當身處在被派往的民族中要從自己的推

測、技術、能力、經濟方式等抽離，以孩童謙卑的心重新學習別人的語言，了解

他們的文化，欣賞他們所有美好、真實、美麗之處，並效法基督的愛甚至獻上自

己來愛護他們。 

如果你能把傳教使命與聖體聖事相結合，便更忠誠和容易地效法基督，這就是

你成聖的道路，這樣你們能生活你所慶祝的及慶祝你所生活的。聖體聖事成為你

的使命和精神之源，而福傳使命就是感恩聖祭的延續，藉著基督的熱情滿全你的

生命。 

在準備慶祝鮑思高神父誕辰二百週年的第一預備年，我邀請你們再一次認識鮑

思高神父，好使你們在被派往的傳教地方，把鮑思高神父的神恩忠實地在本位

化。…」 

總會長查偉思神神父 

(節錄 2011 年 9 月 25 日於華道角 

第一百四十二批傳教士派遣禮講道) 

[英文全文請瀏覽：http://tinyurl.com/693gk3e] 
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義工服務幫助我思考：天主給我的召喚是什麼？ 

 我是一個法國人，也是專業工程師。在 1999 年，

我畢業的一年決定當義工。天意如此，我被派往慈幼會

所在的 Ivory Coast 當教師！事實上，我曾考慮渡奉獻

的生活，且仍在探索中。當我到達在科霍戈(Korhogo)

的慈幼會會士團體中，他們給我的感覺是視我為兄弟，

我們分享所有事情：反省、工作、喜樂和悲傷等。兩年

後，我開始認真地思考我的未來：天主給我的召喚是什

麼呢？我為這世界有什麼貢獻呢？我可以如何奉獻自己呢？當我細看鮑思高神父

的一生，我發現這套教學方式有助我們尋找解決現今青少年問題，藉此我把培育

貧苦青年、與他們同行並把福音傳給他們的所有抱負綜合起來，而耶穌對我的召

喚一直在我心中，一生跟隨衪才是真愛。因此，在 2001 年我開始初學期。於

2002-2003 年在 Ivory Coast 的內戰給我很深的感受，難道天主不想我在這片土地上

傳教當上和平使者？於是我向總會長提請，在 2009 年晉鐸後，我被派往乍得(Chad)。 

 在法國及歐洲，慈幼聖召很少，在歐洲國家內成為往普天下去(ad extra)的傳教

士並不容易。然而，不能以本地會士的數量來衡量存在的質素。在世界仍有許多

解決人心問題的重要計劃處於十字路口，因此需要傳教士！總部因為明白這需

要，所以派遣傳教士到最需要我們的青少年那裡去。 

 新傳教士的課程使我獲益良多。它教授了為我們極重要的傳教學和人類學基

礎，亦預先提醒我們在傳教生活裡有可能出現的錯誤觀念和挑戰，例如：文化衝

擊、有時在貧困境況下的調節、思鄉情緒。事實上，要成為一個用整個生命投入(ad 

vitam)的傳教士實在需要對傳教及修會認真辨識。 

 在非洲的心臟地區—乍得，面對天氣和許多問題都極具挑戰，為慈幼會士是艱

難，如：防止不斷加劇的貧窮問題、為青少年預備工作、在強大伊斯蘭教的宗教

背景下做到本地化教會。正面的思想也不足以抵抗沮喪，因此，在乍得的傳教士

必須扎根於祈禱和聖體內。雖然總部已經多加關注在薩赫勒地區(Sahel region)的安

全性及貧窮問題，但有許多青少年提醒我們最需要的是有更多會士願意奉獻自

己！有兩點是非常重要的：把預防教育法應用於非洲大陸內和一起在重點計劃上

努力。願主召喚更多會士熱烈地來乍得當傳教士！ 

Fr. Xavier de Verchere 

法國傳教士在乍得 
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 2011 年 10 月 

慈幼傳教意向 

 

  為全球各會省的傳教委員祈禱 

為本會全球 90 個會省的傳教委員祈禱， 

願他們能熱切地在會友、在團體、在青年， 

以及在在俗合作夥伴中，積極培育傳教的熱忱。 

 

在每個會省，傳教策勵都需要有可被派遣的會士以維持傳教火焰。Fr. 

Anthony Roy 於 2010 年 8 月在印度西隆出版了一本書《慈幼傳教的遠景

1923-1967》，及一本雜誌《Gioventu Missionaria》表達出從 Don Rinaldi

到梵二傳教策勵在傳教團體的變化。我們可以在慈幼會事業內組織傳教小

組、在恆常發送傳教策勵資料時、在為向萬民傳教的聖召祈禱及在分享傳

教經驗等情況下得到靈感。 

 

教宗的祈禱意向及福傳意向，請參閱：www.sdb.org 

祈禱意向：願那些身患絕症的病人因著天主的信仰及他們的兄弟姊妹的愛而得到支持。 

福傳意向：願世界傳教節能促進天主的子民熱情地投入福傳工作，為較貧困的聖堂祈禱和經濟

上支持他們。 

如想每月收到“Cagliero 11”，請電郵致：cagliero11@gmail.com  

 

http://www.sdb.org/
mailto:cagliero11@gmail.com

